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董小姐的“造车梦”受挫。
此前董明珠全力投入的珠海银隆，上市之路启

动不久后就“抛锚”了，急速扩张留下的巨额资金
缺口，在上市之路被堵上之后，可能面临着真正的

“生死劫”。
5月30日，广东证监局披露了最新一期的广东

辖区已报备拟上市公司辅导工作进度表显示，珠海
银隆新能源股份有限公司（下称“珠海银隆”）的
辅导进度栏显示的是“辅导终止”，最新进度时间为
2018年1月17日。

这意味着，在距离招商证券进入辅导仅8个月
后，珠海银隆冲刺上市之旅已戛然而止。这给还在

“造车梦”中的董明珠，来了一次“叫醒”服务。
珠海银隆原本是一家籍籍无名的公司，因格力

电器停牌拟以130亿元的代价收购其100%股权，
声名鹊起。有了董明珠和格力电器的介入，银隆的
身价暴涨。

但是，该收购方案最终因遭到格力电器中小股
东们的反对而搁浅。董明珠执掌下的格力电器多元
化战略也因此受到波折。珠海银隆首次尝试A股
IPO市场之旅告败。

不过，董明珠“相中”珠海银隆之后，并没有
轻言放弃。

在收购方案遭股东大会否决之后，2016年12
月，董明珠以个人名义，并拉上了万达的王健林、
京东的刘强东等人，以及其他机构，同珠海银隆签
署增资协议，输血30亿元，获得珠海银隆22.388%
的股权。

性格刚烈的董明珠，有点“好赌”。她说：“我
愿意拿我所有的资产投入到银隆。”她想要做颠覆性
的事情！

“希望大家坐着格力造的车，打着格力的手机，
控制家里的空调温度，享受格力给你们带来的美味
佳肴。”董明珠的“造车梦”早已为世人所知。

之所以“相中”珠海银隆，董明珠也曾表示：
“我投资了银隆，不是因为格力收购不成功，我就妥
协了，而是因为我看好这个技术。”

如果以当时珠海银隆增资扩股后的估值134亿
元计算，董明珠持有17.46%股权需23.40亿元。

在驰援珠海银隆近两年多来，董明珠不仅以真
金白银投入，也经常以个人名义为珠海银隆站台力
挺，而在珠海银隆“飙车”两年后暴露出来的种种
问题，或许让董明珠有了“疲劳驾驶”的感觉。

珠海银隆能否东山再起？董明珠如何来力挽狂
澜？时间是最好的裁判。

据《上海证券报》

今年68岁的台湾首富郭台铭曾因富士康“血汗
工厂”而被人熟知，在恶名背后，郭台铭一直在寻
求转型并改善形象。6月6日，富士康在深圳举办三
十周年庆典，郭台铭现身发表演讲，在现场播放的
视频中，郭台铭表示，富士康选择在A股上市一个

原因是，大陆员工很难拿到台股股票，富士康工业
互联网股份有限公司 （下称“工业富联”）上市
后，会马上推出员工持股激励计划，激励人才。郭
台铭还表示，未来富士康可能会考虑合伙人制度。

6月8日，富士康将在A股上市。郭台铭之前频
频现身路演为富士康打Call，他提出8K+5G的战
略，联合前百度人工智能科学家吴恩达打造AI工
厂，在收购东芝半导体失败后，他曾当着媒体的面
撕毁报纸，上市宣言中更提出“一定会做半导体”。
工业互联和半导体，是否能成为郭台铭口中那个让

“大象也能跳探戈”的机会呢？
“从富士康的工业互联架构来看，富士康必须拥

有自己的芯片产业做支持才能实现，否则每一个环
节都受制于人，就会存在许多不确定性。”一位半导
体资深从业者告诉记者，进军半导体行业，打造芯
片，可以看做是富士康撕掉“全球最大代工厂”标
签的重要努力方向。

工业互联和半导体，能否让郭台铭和富士康延
续辉煌，尚不可知。但至少在先摘掉“代工厂”的
帽子前，郭台铭还不会退休。 据《新京报》

董明珠“造车梦”受挫
珠海银隆IPO辅导突然终止

郭台铭：摘掉“代工厂”的帽子前不退休

6月6日，富士康30周年庆典上，创始人郭台铭与员工在一起。
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